



## HILO CURADO, EL ENEMIGO DE LAS FIESTAS PATRIAS

### Señor Director:

Hace unos días nos enteramos de otra víctima del hilo curado, un niño de 7 años que sufrió un corte profundo en su cuello mientras paseaba en bicicleta por la ciudad de Rancagua, accidente que podría haber tenido un resultado fatal.

El hilo curado contiene un recubrimiento de pegamento y vidrio triturado, convirtiéndolo en un arma muy peligrosa que puede cobrar la vida tanto de adultos como de menores.

Si bien en Chile en 2013 se publicó una ley que sanciona su comercialización y uso, Carabineros sigue incautándolo en el comercio ilegal, aumentando su venta durante la época de fiestas patrias.

Los peligros asociados al uso del hilo curado son múltiples y van desde lesiones graves a las personas y animales domésticos, hasta daño a la infraestructura (cables eléctricos, líneas telefónicas que pueden generar interrupciones en el servicio) y medio ambiente.

Con el fin de minimizar los riesgos, es fundamental tomar medidas preventivas como utilizar hilo sin recubrimientos peligrosos, siendo la alternativa más segura; elevar volántin en áreas designadas y seguras e informarse sobre los peligros del hilo curado y las regulaciones locales.

**Romy Ortega Muñoz,**  
**Magíster en Enfermería y docente**